

Kantonsrat
Parlamentsdienste

Rathaus
Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 79
pd@sk.so.ch
www.parlament.so.ch

Medienmitteilung

Der Kantonsrat tagt im Januar «extra muros» in Grenchen

Solothurn, 18. Januar 2022 – Angesichts der stark steigenden Corona-Fallzahlen hat das Kantonsratspräsidium in Absprache mit dem Gesundheitsamt entschieden, die bevorstehende Januar-Session des Kantonsrats im Tissot Velodrome in Grenchen abzuhalten.

Nachdem der Kantonsrat im letzten September nach eineinhalb Jahren mit Auswärtssessionen ins Rathaus zurückgekehrt war, tagt das Solothurner Parlament angesichts der aktuellen epidemiologischen Lage nun wieder «extra muros». Die Januar Session vom 25. und 26. Januar 2022 wird im Tissot Velodrome in Grenchen stattfinden, wo der Kantonsrat bereits letztes Jahr für zwei Sessionen zu Gast gewesen war.

Für die kommende Session wurde ein speziell auf die aktuelle Covid-Situation sowie die Rahmenbedingungen im Tissot Velodrome angepasstes Schutzkonzept ausgearbeitet. Dieses sieht etwa die Durchführung von Covid-19-Tests, FFP2-Maskenpflicht, Abstandsregeln und weitere Schutzmassnahmen vor.

Vor Ort können pandemiebedingt wiederum keine Zuschauerplätze zur Verfügung gestellt werden. Die Session wird via Live-Stream übertragen (<https://so.ch/parlament/sessionen>).